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Abstract

        
Only 99 arthroscopies of the knee joint out of a series of 2200 arthroscopic examinations have been performed in patients aged 7 to 17 years. The pre-arthroscopic diagnosis proved to be correct in only 18% of these cases. In children, the main indications for arthroscopy are haemarthrosis of unknown origin after trauma, suspicion of meniscal tears or damage to the cartilage as well as effusion of the joint without a clear clinical diagnosis.


        
 Arthroscopic surgery, too, is performed on an out-patient basis. These operations may include meniscectomy, removal of loose bodies or foreign bodies from the joint or resection of a hypertrophic synovial plica. The post-operative morbidity of arthroscopic operations is surprisingly low.


      
        
Zusammenfassung

        
Bei 99 Kniegelenks-Arthroskopien von Patienten im Alter von 7 bis 17 Jahren aus einer Serie von insgesamt 2200 Arthroskopien konnte nur in 18% der Fälle die klinische Diagnose bestätigt werden. Die wichtigsten Indikationen zur diagnostischen Arthroskopie beim Kind sind ein ungeklärter Hämarthros nach Trauma (Nachweis einer Kreuzbandverletzung), Verdacht auf Meniskusverletzung und auf Knorpelschäden sowie unklare Ergußbildung.


        
 Zusätzlich sind heute operative Eingriffe unter arthroskopischer Sicht möglich, die - wie die diagnostische Arthroskopie - ambulant durchgeführt werden. An erster Stelle steht dabei die arthroskopische Meniskektomie. Freie Gelenkkörper oder Fremdkörper können entfernt werden. Eine hypertrophe Plica synovialis medio-patellaris kann lediglich arthroskopisch diagnostiziert und gleichzeitig auch reseziert werden. Allen arthroskopischen Operationen gemeinsam ist die geringe postoperative Morbidität.


      

Key words

Arthroscopy - Trauma of the knee joint - Meniscus - Cartilage
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